



Dienstag, 30. Juni 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokales - Sport

## Jede Woche eine Aufgabe

### MERKUR CUP - Trainer beschäftigen Team des TSV Grasbrunn



Die Spieler des TSV Grasbrunn mit ihren Trainern Stephan Hartig und Basti Rösler. Foto: TSV

Grasbrunn – Der Merkur CUP 2020 muss zwar wegen der Corona-Krise ausfallen. Trotzdem berichtet der Münchner Merkur mit seinen Heimatzeitungen über diese Veranstaltung. So stellen wir unter anderem die Mannschaften vor, die bei dem wohl weltgrößten Turnier für E-JugendFußballer angetreten wären. Heute der TSV Grasbrunn.

Die Trainer Stephan Hartig und Basti Rösler versorgen die Grasbrunner Nachwuchskicker mit wöchentlichen Aufgaben und versuchen, die Talente so bei der Stange zu halten. mm

